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Consiglio Nazionale Federfiori 
  
  
Si è svolto a Milano, domenica 17 e lunedì 18 novembre il 
Consiglio Nazionale Federfiori-Confcommercio Imprese per 
l'Italia. 
Sono stati due giorni di intenso lavoro, durante i quali si sono 
gettate le basi per il futuro di Federfiori. 
Tra i molti e importanti punti all' ordine del giorno, vi è stato il 
rinnovo cariche che ha visto riconfermato all' unanimità il 
presidente Carlo Sprocatti. Riconfermata anche la Giunta di 
Presidenza, con i due Vice presidenti Marco Piana e Renato 
Trinco e i due membri di Giunta Piero Amarante e Giuseppe 
Piano. 
Novità per il Collegio Sindacale che, come prevede il nuovo statuto Federfiori, sarà composto da 
un commercialista iscritto all' albo dei revisori contabili, da due nuovi membri effettivi: Maria Teresa 
Tagliabue, Piera Cassini e due membri supplenti: Fulvio Branzanti e Stefano Tancini. Il Presidente di 
Collegio Franco Canavesi, lascia quindi il suo incarico dopo 18 anni e viene salutato dal Consiglio 
Nazionale  con un ringraziamento del Presidente Sprocatti e un grande applauso dei Consiglieri presenti. 
Il Collegio Probiviri ha visto la riconferma di Alberto Brugnolo e l' elezione di Raffaele Nigro e Claudio 
Marigo. 

  
La Giunta ha poi individuato all' interno del Consiglio dei Comitati 
ristretti che si occuperanno di  progetti specifici: 
Visti gli ottimi risultati riportati sul campo, Luca Rossetti si 
riconferma il delegato Florint e responsabile per i rapporti di 
internazionalizzazione. 
Luca Rossetti, Giuseppe Piano e Andrea Calista costituiranno una 
commissione di lavoro per la comunicazione e l'innovazione. Lucia 
Carbognin affiancherà il Presidente Sprocatti nei rapporti di 
carattere sindacale con le istituzioni. Renato Trinco, Stefano 
Tancini e il prof. Ivo Magliola si occuperanno di realizzare un 
progetto di riorganizzazione della Scuola. 
Si riconferma alla Direzione della rivista "Il Fiorista" Laura Frattin.   

  
Nella giornata di Domenica il Direttore Didattico della Scuola, Prof. Ivo Magliola, ha illustrato lo stato di 
avanzamento lavori dell'iter di introduzione della figura di operatore del fiore e del verde all'interno del 
repertorio nazionale delle figure professionali per la formazione scolastica superiore. Sono già stati presi i 
primi contatti con gli assessori alla formazione di diverse regioni italiane. 
  
Il nostro delegato in Florint, Luca Rossetti, ha reso partecipe il Consiglio delle attività europee. Federfiori ha 
un ruolo da protagonista nel processo Judg Cert (Certificazione di Giudici nazionali, internazionali e 
valutatori di formazione professionale) che, al momento, ha visto la partecipazione al primo incontro di 
Bruxelles i nostri Responsabili Albo Insegnanti Daniela Pighetti e Silvano Erba. 
Il passo successivo, in occasione di Coppa Italia, sarà con la Certificazione di Pool di giudici nazionali, 
anche di altre Scuole. 
 
Recentemente si è svolta la terza assemblea di Flornet in Germania, Federfiori ha accolto con piacere l' 
invito a partecipare a questa sessione di lavoro ed è entrata ufficialmente a far parte di questo grande 
network, nato per favorire lo scambio culturale fra scuole europee, non solo, il Sindacato si è  proposto come 
capofila per la creazione di un network nazionale per la promozione e la gestione di questi scambi culturali.  
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Il nuovo sito www.federfiori.it, già on-line, è stato 
presentato ai Consiglieri con l'ausilio di un 
videoproiettore. Il sito è fase di allestimento, a breve 
sarà arricchito di una ricca sezione dedicata agli 
interventi di politica sindacale sul territorio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
Per quanto riguarda il quotidiano lavoro del fiorista, Federfiori sta effettuando delle ricerche a livello 
nazionale sulla Tares, una volta raccolto sufficiente materiale per poter avere una situazione chiara e 

aggiornata si occuperà, sentendo anche il parere di un 
tecnico  professionista, di dare ai fioristi consigli pratici su 
come affrontare la questione nei propri comuni. 
  
Il Consiglio è stata anche l'occasione per ospitare un 
intervento esplicativo dell'accordo tra Infoser e 
Federfiori, ed illustrare i vari servizi a favore dei fioristi. 
(www.floracom.info) 
  
Questo, in breve, il resoconto della riunione di Consiglio 
Nazionale, sarà possibile a breve approfondire i punti trattati 
e conoscere le altre tematiche discusse durante la riunione. 

  
  

  
  
  
  
  
  


